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Ｓ露議会報告
本、議員提出議案１本を可決し、３月２０日に第二回定例議会が閉会した。市長提出議案４４本、議員提出議案１本を可決し、２
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件の意見書と、請願｜件を採択した。請願１件にういては継続
民主党議員団としては「議案３４号川越市立高等学校授業絵
定めることについて」は、反対の意を表明した。

害杳ＩＥした。
民主党議員団としては「議案３４号川越市立高等学校授業料等徴収条例の一部を改正する条例を
定めることについて」は、反対の意を表明した。
そもそも、高校の授業料の無償化は民主党政権下において実現した政策で、同じ学校・同じ高等
教育を受ける生徒の中に授業料を払う、払わないで教育環境の均等性が崩れることのない様にする
事や、子どもたちが親の所得で差別されないことが望ましいと考える。
高校授業料の無償化は、教育政策として実現してきたもので、所得に制限をつけるという国の方
針は福祉政策に転換されているように考える。国の方向性とは関係なく予算措置をするべきと考え
る。それであってこそ川越市が独自に市立高校を運営する意味がある。
この予算の部分には反対の意を表したが、長年の懸案であった、新河岸駅周辺整備事業・地域振
興ふれあい拠点街区（ウエスタ川越）を含めた川越駅西口周辺整備事業・本川越駅西口開設に向け
た事業・斎場建設に向けた事業等の推進に当たっては高く評価した。

平成26年度一般会計当初予算は､前年度当初予算比で9.7％増の1,120億8千万円となり､川越市とし
ては初めての1,100億円を超える大型予算となった。
歳入は､個人･法人市民の増収が見込めることから､前年度当初予算比で2.2％増の551億1千868万４

千円を計上した。
その他は地方消費税交付金18.0%､増の35億２
千819万3千円を､地方交付税14.2％増18億1千
万円計上した。
大型予算を組むことになった26年度一般会計

【予算規模】
一般会計予算
特別会計予算
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予算は､２６年度末市債残
高見込みについては､９６４
億8千40万4千円で､市民
一人当たり､２７万6千753

円となる見込みだ。
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一般会計予算を構成t跨り合によりグラフ

に表したものが下記のグラフのようになる。
グラフ1で示されるように平成26年度は、
国庫支出金･県支出金の大幅な増収を見
一込んでいる。

国庫支出金については､道路整備等
の社会資本整備総合交付金の減少が見
込まれるものの臨時福祉給付金給付事
業費補助金及び､子育て世代臨時特例
給付金給付事業費補助金の増がみこま
れる。
『県支出金も臨尉畠祉給付金給位事業
費補助金及び子育て世帯臨時特例給付
事業費補助が見込まれることで､２５年
度に比べ大きく増加している。
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歳入予算の構成割合諸収入

(グラフ１）金１５％

グラフ2には歳出予算の目的別構成
割合をグラフ3には性質別構成割合を，
表した。
歳出のうち義務的経費は､公債費が

臨時財政対策債等の償還金の増が減少
を見込んだものの､扶助費の介護給付・
訓練等給付､保育所運営費､子ども医療
費支給等の増が見込まれるので､義務
的経費全体としてはわずかではあるが
増加している｡公債薑は臨時財政対策
債等の償還金の増が見込まれる。
投資的経費である普通建設費が大幅

に伸びているのは､本年度末で事業予
定が終了する､川越駅西口駅前広場改
修事業が減となるが､地域振興ふれあ
い拠点施設整備事業及び本庁舎耐震化
事業の増が見込まれている。
繰出金は､国民健康保険事業特別会

計及び介護保険事業特別会計への繰出
金の増が見込まれていることから年々
一般会計予算を圧迫していることは否

めない。
※義務的経費

人件費・扶助費・公債費
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歳出予算の性質別構成割合
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平賊事業2020年の東京オリンピック･パラリンピック
のゴルフ競技が川越の霞が関カンツリーク
ラブを会場に開催が予定されている。
川越市も政策財政部に新しく『オリンピック大会準備室』を設けた。
｡オリンピック･パラリンピック競技大会関連事業

予 算 事 業 関 連 事 業 概 要 金額仔円）
東京オリンピック・パ
ラリンピックの推進

大会に係る準備等を推進するとともに、機運を高め、川越市の活性
化につなげていく、 １９,８２９

市ホームページリニユーアルと合わせてオリンピック等特設ホーム
ページを開設する。
競技会場に近接する旧西清掃センターの解体工事に必要な基礎調査
を行い、解体墓本計画を作成する

電子市役所の推進 ４，２４２

西清掃センター跡地等
施設整備 １９,９８０

競技会場と圏央道を結ぶ市道的74号線整踵をはじめとする、アクセス道
路や橋りょうの整備並びに渋滞緩和のための交差点改良等を実施する。幹線道路(市道)整煽也 ７５,７００

･市民と行政の協働による地域づくりを推進するため､各市民センターを設置する。
･市内に設置されている蛍光管型等防犯灯を､平成26年度中にLED型防犯灯に順次交換する。
･平成29年度から供用開始を目指し､老朽化した現斎場に代わる新斎場を平成26年度から28年度まで

の3箇年の継続事業で建設を行うための予算計上。
･川越まつり会館駐車場に隣接する用地に､観光客向けの無料休憩施設を整備する｡27年度供用開始
･児菫数の急増による教室不足が深刻な南古谷小学校に､必要な教室を確保する。
･ごみ分別の推進を図るために､スマートフォンアプリを提供し､ごみの分別や収集日の情報を手軽に

入手･活用できる等にする。
｡本川越駅周年地区整備偉業の概要

本川越駅と
川越市駅との
乗り換え所要時
間を短縮し､周
辺住民や利用
者の利便性､安
全性の向上及
び地域の活性
化を目指すた
め､本川越駅西
口駅前広場及
びアクセス道路
の新設を行う。
２７年度末を完成目標に整備を進める。
※駅前広場の面積：約 2 , 0 0 0 ㎡
アクセス道路の延長：約７５m幅７mの２車線道路両サイドに3.5mの歩道を設置する予定。



薪河鐸綴諭通馨線街路事業
国道254号線のいなげや

の交差点から東武東上線ま
での間は､少量の雨量でも
水たまりができ通勤･通学に
大変支障をきたす道路だ。
市民の皆様からの道路改良
と雨水対策(内水)の要望の
多かった道路だ｡このたび
の新河岸駅前周辺整備に伴
って新河岸駅前通り線の拡
張工事等が行われる。
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幅員14メートルの2車線
の車道には3,5メートルの自
歩道が設置される予定だ。
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また､雨水管渠の未整備地域があるため､駅前広場と道路の下には貯流方式の鉄筋コンクリートの
管を埋め込み最終的には不老川の水位が下がったところで､ポンプアップして新河岸川に流す。
ちなみに､貯留量は小学校のプール3杯程あるとか.…．？？？
高階地域の雨水対策が進むほどに低地域の雨水が気になるところだ｡とりわけ砂の宮原地区では
地域の人たちが自身で雨量を計測して水害に備えているという｡この地域の新河岸川にかかるポンプ
の能力も26年度中には倍の能力に切り替える予算措置をした。
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になった。何処の観光地行っても公衆トイレは少なかった。駅のトイレでさえコインを入れない
とドアのカギが掛からなかったし､シャルトル市の観光行政を視察させて頂いた折も行政は無料
トイレを設置していないとの事だった。
お国柄か文化の違いかトイレは飲食店や土産物屋で借りて､代わりにその商店を利用して欲し
いと市役所の職員が話してくれた。
１月に産業建設常任委員会の視察で奈良市に視察に行った折に奈良市の『おもてなしトイレ』

の話を伺った。既存の民間の事業者や商店のトイレを観光客に利用してもらう。
行政は週に４日以上利用して頂ける事業者等のトイレに月、５,０００円の補助金を支払う制
度だ。細かい取り決めはあるにしても、民間の力を借りて、観光客の利便性を図っていた。
川越を訪れる観光客が年間６００万人を有に超す。川越市もトイレの不足は、常に頭の痛い問
題であるとともに、含年度は、『まちなかトイレきれい化事業』といった、主に観光客が利用す
る公衆トイレの整備を行なう予定だ。
余談になるが、二度と再利用をすることのできないトイレットペーパーだが、フランスのトイ
、』<皇と筌二杢二竺旦杢空室l竺璽i空_三里墜窒互三量匡三壱雲浸三雲髪ご竺蛮
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紙面の都合でやまきあやこの一般質問と平成２
しますので是非ご覧ください。画蕊塾

6年度一般会計の質疑は省略致します。ホームページに掲載いだ
魅t診:"蒋奮審頚･蕊藝重迩三ayaZc｡cc重ユ




